

LA HISTORIA DE NUESTRA ESCUELA



BY catalyststuff – Vector gratuito ilustración del edificio de la escuela – CC-BY

El año pasado, los profesores y alumnos hicieron una colecta para comprar un regalo para la escuela. Compraron un ordenador nuevo para la biblioteca.

La escuela abrió sus puertas en 1999. Al principio, la escuela era pequeña y los profesores enseñaban solamente inglés.

Este año, la escuela quiere celebrar su 25 aniversario de una manera especial. Todavía no sabemos cómo, pero seguro que será algo muy divertido. ¡Estamos deseando que llegue el momento!

En el 2010, la escuela construyó nuevas aulas más grandes y cómodas y también incorporó una biblioteca con muchos libros.

Para sus 15 años, el director y los miembros de la familia Saenz hicieron una gran fiesta. Hubo música, baile y mucha comida. Fue una noche inolvidable.

La familia Saenz comenzó a construir la escuela en 1995. Cuando se terminó de construir, la familia pensó en decorar el edificio de una manera muy bonita. Lo decoró con un jardín grande y árboles frutales. Gracias a ese espacio, los estudiantes pueden estudiar allí cuando hace buen tiempo.

Luego de un tiempo, la escuela empezó a crecer y tuvo muchos más estudiantes. En el 2007, además de inglés, también se comenzó a ensañar francés, alemán, español, italiano, portugués, chino y japonés.